

TEMAS DESTACADOS:

▪ Estación Sucre suspenderá sus operaciones
A lo natural 2024

▪ Secuestran a cantante de música popular

■ No se deben tener como mascotas

De mascota a rescatada: esta es Coqueta, la Pitón de Cerrito Valle



Foto: CVC

VALLE DEL CAUCA

Martes 9 de Julio, 2024

Bajo la custodia de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, quedó una pitón birmana, conocida por su impresionante tamaño y origen exótico, que era mantenida como mascota en el municipio de El Cerrito.

El reporte inicial llegó mediante una llamada ciudadana al Centro Sur de la Dirección Ambiental Regional, DAR, de la CVC, alertando sobre la presencia de un ejemplar de fauna silvestre en cautiverio.

El equipo de profesionales respondió y, tras una inspección, confirmaron que se trataba de una pitón birmana, Python bivittatus, nombrada 'Coqueta', mantenida en un recipiente transparente.

La pitón birmana es nativa del sudeste asiático y puede alcanzar grandes dimensiones, superando los 7 metros de longitud y hasta 90 kilogramos de peso.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

 **DIARIO OCCIDENTE**
www.occidente.co

Haz clic aquí

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Yo soy heterosexual: Petro responde a escándalo con mujer en Panamá](#)



[Un caleño ganó \\$1.498 millones en el chance](#)



[Prográmese y evite trancones: la avenida Circunvarar va a estar cerrada por unos días](#)



[Pareja es captada teniendo relaciones en el río de Cali](#)



Estas serpientes son conocidas por su habilidad para ingerir presas de gran tamaño, como aves y mamíferos pequeños, gracias a su poderosa mandíbula y método de asfixia por constricción.

Tras la valoración inicial en el hogar de paso de fauna en Guadalajara de Buga, la pitón fue trasladada al Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre San Emigdio, donde especialistas evaluarán su estado de salud y determinarán la posibilidad de reintegrarla a su hábitat natural.

Este proceso es crucial para asegurar que el animal pueda adaptarse nuevamente a su entorno original y contribuir al equilibrio ecológico local.

Comercio ilegal de fauna

El comercio ilegal de especies exóticas como mascotas representa una amenaza significativa para la biodiversidad y el bienestar animal.

Las pitones birmanas, a pesar de su apariencia impresionante, no están adecuadamente adaptadas para la vida doméstica y requieren condiciones específicas para su cuidado y bienestar.

Además, la introducción de especies exóticas puede tener efectos devastadores sobre los ecosistemas locales, compitiendo con las especies nativas y alterando el equilibrio natural.

Por esta razón, es fundamental que los ciudadanos se abstengan de adquirir animales silvestres como mascotas y que reporten cualquier caso de tenencia ilegal o maltrato animal.

La CVC enfatiza la importancia de la colaboración comunitaria en la protección de la fauna silvestre.

A través de programas de educación y concienciación, se busca promover un manejo responsable de los recursos naturales y fomentar el respeto por la vida silvestre en todas sus formas.
